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Proyek Tol Cijago ini menurut rencana 
rampung di bulan Oktober tahun ini. 
Jika sudah operasi penuh, Tol Cijago ini 
nantinya akan menghubungkan juga Tol 
Jagorawi langsung ke Cinere, Depok, 
Kunciran dan Bandara Cengkareng. 
Juga akan menghubungkan ke Tol 
 Desari dan Tol TB Simatupang.

Pengerjaan Tol Cijago Seksi 3 Digeber,
Rencana Juni Dapat Dioperasikan

DEPOK (IM) - Progres 
penger jaan pembangunan 
proyek Jalan Tol Cinere - Jago-
rawi (Cijago) seksi 3 oleh PT 
Translingkar Kita Jaya (TLKJ) 
menghubungkan Cijago - De-
pok Antasari (Desari) diren-

canakan rampung pada Juni 
2022.

Direktur  Operas i  PT 
Tr a n s l i n g k a r  K i t a  Jay a 
(TLKJ), Alfiandra mengung-
kapkan, setelah rampungnya 
seksi 3 ini yang menghubung-

BEKASI (IM) - Pemer-
intah Kota Bekasi meminta 
masyarakat berhati-hati terha-
dap modus penipuan dengan 
mencatut nama Sekretaris 
Daerah (Sekda) Kota Bekasi, 
Reny Hendrawati.

Diketahui pelaku meng-
gunakan nomor telepon 
081358918221 dan nama 
Reny Hendrawati.

Kepala Bagian Humas 
Sekretariat Daerah Kota 
Bekasi, Sajekti Rubiah me-
mastikan nomor tersebut 
bukan nomor milik Reny 
Hendrawati.

“Dapat dipastikan bahwa 
nomor tersebut bukanlah 
nomor Sekda Kota Bekasi 
dan informasi tersebut adalah 
hoaks,” ujar Sajekti, dalam 
keterangan tertulisnya, Senin 
(18/4).

Sajekti mengatakan, no-
mor palsu tersebut diduga 
digunakan untuk kejahatan 
siber dan dapat merugikan 
Pemkot Bekasi.

Pemkot pun mengimbau 
agar masyarakat berhati-hati 
apabila ada yang seseorang 
menghubungi dan menga-
tasnamakan Pemkot Bekasi.

“Pemkot Bekasi mengim-
bau agar warga beserta apatur 
apabila dihubungi oleh orang 
yang mengaku Sekda atau Pe-
jabat lainnya, tidak langsung 
percaya,” jelas Sajekti.

Selain itu, masyarakat di-
minta melapor jika mendapat 
telepon yang mengatasna-
makan Sekda Kota Bekasi. 
Laporan dapat diberikan 
melalui nomor telepon resmi 
Pengaduan Pemkot Bekasi di 
1500444. yan

Masyarakat Diminta Waspada Modus
Penipuan Catut Nama Sekda Kota Bekasi

kan wilayah barat Depok 
khususnya Sawangan-Bo-
jongsari dapat lebih menghe-
mat waktu jika bepergian dari 
Margonda melalui Tol Desari 
tembus ke Tol Cijago - Ku-
kusan lalu langsung tembus 
menuju Margonda.

“Pada Juni nanti kita ha-
rapkan sudah tersambung ke 
Tol Desari. Meskipun masih 
ada sebidang tanah cukup 
lebar mulai dari Kukusan ke 
Krukut masih dalam proses 
pembebasan diperkirakan 
Juni target sudah tersambung  
jadi masyarakat yang dari 
Sawangan-Bojongsari bisa 
langsung masuk ke tol,” ujar 
Alfi an kepada wartawan usai 
dikonfirmasi, Senin (18/4) 

REVITALISASI HALTE 
TRANSJAKARTA
Pekerja menyelesaikan proyek 
 revitalisasi Halte  TransJakarta 
B u n d a r a n  H o t e l   I n d o n e s i a 
di   Jakarta,  Senin (18/4).  PT 
 TransJakarta menutup sementara 
sembilan halte TransJakarta saat 
proses konstruksi revitalisasi halte 
yang akan berlangsung sekitar 
enam bulan dan akan  difungsikan 
kembali secara bertahap  sampai 
dengan diselesaikan secara 
 keseluruhan pada Desember 2022.

IDN/ANTARA

siang.
Selain itu Alfian menam-

bahkan, pihaknya berbagi 
tugas dengan pihak Tol De-
sari untuk memenuhi target 
tersebut. 

Nantinya, pihaknya akan 
menyediakan beberapa akses 
untuk keluar masuk Tol Cijago 
dan Tol Desari menuju Mar-
gonda atau sebaliknya.

Sejauh ini, lanjut Alfian, 
progres pembangunan Tol 
Cijago dari Kukusan hingga 
tersambung ke Tol Desari su-
dah mencapai 70 persen.

“Juni target rampung 100 
persen. Panjang dari Kukusan 
hingga tersambung ke Tol De-
sari mencapai 2,5 kilo meter,” 
ungkapnya.

Sementara itu, untuk prog-
ress pembangunan Jalan Tol 
Cijago Seksi 3 yang dilan-
jutkan mulai dari Kukusan 
hingga daerah Pondok Cabe, 
Tangerang Selatan, saat ini 
progresnya telah mencapai 
48,997 persen.

 “Kami menargetkan 
proyek Tol Cijago ini ram-
pung di bulan Oktober tahun 
ini. Jika sudah operasi penuh, 
Tol Cijago ini nantinya akan 
menghubungkan juga Tol 
Jagorawi langsung ke Cinere, 
Depok, Kunciran dan Ban-
dara Cengkareng. Juga akan 
menghubungkan ke Tol De-
sari dan Tol TB Simatupang,” 
jelasnya.

Pembangunan Tol Cijago 

Seksi 3 ini menghubungkan 
Kukusan- Cinere dan mem-
bentang sepanjang 5,44 KM. 
Sedangkan jalan Tol Cijago 
Seksi 3 melengkapi dua seksi 
Jalan Tol Cijago sebelumnya, 
yaitu Seksi 1 Jagorawi–Raya 
Bogor sepanjang 3,7 km yang 
beroperasi penuh sejak tahun 
2012 sedangkan Seksi 2 Raya 
Bogor-Kukusan sepanjang 
5,5 km beroperasi sejak awal 
tahun 2020.

Meskipun Juni nanti Tol 
Cijago dan Tol Antasari sudah 
terhubung, namun harus ada 
persetujuan dari pihak terkait 
untuk mengoperasikan jalan 
tersebut.

“Nanti izin operasinya 
dari PU, dilihat dan dicek 
dulu apakah sudah layak 
atau belum. Begitu juga dari 
Kementerian Perhubungan,” 
paparnya.

Diketahui bahwa Jalan 
Tol Cijago merupakan ba-
gian dari Jalan Tol JORR 
II terdiri atas ruas Cengk-
areng–Kunciran (14,2 km), 
Kunciran–Serpong (11,2 
km), Serpong–Cinere (10,1 
km), Cinere–Jagorawi (14,6 
km), Cimanggis–Cibitung 
(25,4 km), Cibitung–Cilinc-
ing (33,9 km), dan Akses 
Tanjung Priok (12,1 km).

Penyelesaian pembangu-
nan jalan Tol Cinere-Jagorawi 
seksi 3 menjadi perhatian 
khusus pemerintahan Presiden 
Joko Widodo (Jokowi). yan

TARGET TIMNAS SENAM ARTISTIK DALAM SEA GAMES
Pesenam artistik Ameera Rahmajanni berlatih dalam Pemusatan Latihan 
Nasional (Pelatnas) SEA Games Vietnam di GOR Senam DKI Jakarta,  Duren 
Sawit, Jakarta, Senin (18/4). Tim Nasional Senam Artistik Indonesia akan 
menerjunkan empat atletnya, antara lain Ameera, Rifda Irfanaluthfi , 
Dwi Samsul Arifi n, dan Abiyu Rafi  dengan target dua medali emas dalam 
nomor individual.

IDN/ANTARA

PENINGKATAN KOMPETENSI DAN 
KUALITAS PEKERJA

Peserta memeriksa kualitas kerataan besi 
saat mengikuti pelatihan mengikir dasar 
di Balai Latihan Kerja, Dinas Tenaga Kerja 
dan Transmigrasi, Karawang, Jawa Barat, 
Senin (18/4). Kementerian Ketenagakerjaan 
 berupaya meningkatkan kompetensi dan 
kualitas pekerja melalui pelatihan di balai 
latihan kerja (BLK) pemerintah pusat, BLK 
pemerintah daerah dan BLK komunitas guna 
mendorong peningkatan penyerapan tenaga 
kerja.

IDN/ANTARA

JAJARTA (IM) - Wakil 
Gubernur (Wagub) DKI 
Jakarta, Ahmad Riza Pa-
tria,  mengatakan masih 
mengkaji terkait polemik 
tukar guling lahan (ruislag) 
Masjid Al Huriyyah di Ke-
bon Sirih, Menteng, Jakarta 
Pusat.

Menurutnya, Pemprov 
DKI sedang berusaha untuk 
mencarikan solusi atas per-
soalan ini.

Sebagai informasi, proses 
ruislag ini dilakukan oleh PT 
GLD Property (MNC Prop-
erty Group) diprotes warga 
setempat dan oleh Badan 
Wakaf  Indonesia (BWI) 
Jakarta disebut melanggar 
regulasi. 

“Itu masih dalam proses 
kajian,” kata Riza di Balai 
Kota DKI Jakarta, Senin 
(18/4).

Adapun terkait pernyata-
an Badan Wakaf  Indonesia 
(BWI) Jakarta yang menyebut 
ada pelanggaran regulasi 
dalam proses ruislag ini, Riza 
mengaku akan melakukan 
pengecekan. 

PIhaknya akan memberi-
kan kesempatan penyelesa-
ian kepada pihak-pihak ter-
kait, apalagi ini menyangkut 
rumah ibadah.

“Ya nanti itu kita kaji 

kembali ya itu sama-sama. 
Kita akan memberikan kes-
empatan yang baik lah apalagi 
untuk kepentingan rumah 
ibadah,” jelasnya.

Sebelumnya, warga Ke-
bon Sirih, Menteng, Jakarta 
Pusat, menolak tukar guling 
lahan Masjid Al Hurriyah. 
Ketua RW 06, Tomy Tam-
patty, mengatakan masjid 
tersebut saat ini sudah di-
bongkar. 

Tommy menuturkan la-
han masjid di Kebon Sirih 
itu dilakukan tukar guling 
dengan lahan di Pasar Min-
ggu, Jaksel. 

Dia menyebut tukar gul-
ing itu dilakukan oleh pi-
hak yang mengatasnamakan 
pengurus Yayasan Al Hur-
riyah dengan pengembang 
PT GLD Property atau PT 
MNC Group. Kemudian, 
pada 13 Maret 2022, per-
wakilan warga telah bertemu 
dan mengadukan kasus ini 
ke Fraksi PKS. PKS telah 
bertemu dengan perwakilan 
warga yang terdiri atas Ketua 
RW 06 Tomy Tampatty di-
dampingi tokoh masyarakat 
Abdul Kohar, Ketua DMI 
Kecamatan Menteng KH 
Miftah R, dan Ketua DMI 
Kota Jakarta Pusat KH Sy-
awaluddin. yan

Polemik Masjid Al Huriyyah,
Wagub DKI: Kita Kaji Cari Solusi

JAKARTA (IM) - Dinas 
Perhubungan (Dishub) DKI 
Jakarta merekayasa arus lalu 
lintas di Kota Tua sehu-
bungan adanya pengerjaan 
penataan kawasan wisata 
di Kecamatan Tamansari, 
Jakarta Barat tersebut.

“Pelaksanaan rekayasa 
akan dilakukan dalam dua 
tahapan pengerjaan yakni ta-
hap pertama 18-25 April dan 
tahap kedua 26 April 2022 
hingga selesai,” kata Kepala 
Dishub DKI, Syafrin Liputo 
di Jakarta, Senin (18/4).

Rekayasa Lalu Lintas 
akan dilakukan di Jalan Kali 
Besar Utara, Jalan Kali Be-
sar Timur, Jalan Kemukus, 
Jalan Ketumbar, Jalan Lada, 
Jalan Lada Dalam, dan Jalan 
Jembatan Batu. Rencananya, 
lalu lintas di Jalan Kemukus 
dua jalur akan dibagi menjadi 
Jalan Ketumbar, Jalan Lada 
dan Jalan Lada Dalam mas-
ing-masing satu lajur untuk 
pengerjaan tahap pertama.

Kemudian untuk ta-
hap kedua, Jalan Kemukus 
ditutup, kemudian Jalan 
Lada Dalam menjadi dua 
lajur digabung dengan lalu 
l intas bus Transjakar ta. 
Syafrin mengimbau warga 
Jakarta untuk menyesuaikan 
rekayasa lalu lintas itu untuk 
menghindari kemacetan lalu 
lintas.

Pemprov DKI Jakarta 
menata kawasan wisata Kota 
Tua, salah satunya mem-
bangun area pejalan kaki 
atau jalur pedestrian. Kepala 
Dinas Bina Marga, Hari Nu-
groho menjelaskan, nantinya 
ada plaza pedestrian yang 
lebar di kawasan Kota Tua 
sama seperti zaman dulu.

Kendaraan ke depannya 
tidak diperbolehkan masuk, 
kecuali  berbasis listrik untuk 
mendukung zona emisi nol 
persen. 

Pihaknya memperkirakan 
penataan tersebut rampung 
pada Agustus 2022. yan

Penataan Kota Tua, Dishub
DKI Rekayasa Lalu Lintas

JAKARTA (IM) - Frak-
si Partai Keadilan Sejahtera 
(PKS) tak mau banyak ko-
mentar terkait Heru Budi Har-
tono dan Marullah Matali yang 
disebut-sebut calon Pejabat 
sementara (Pjs) menggantikan 
Anies Baswedan pada perten-
gahan Oktober 2022.

“Siapapun jika dianggap 
memenuhi syarat termasuk pak 
Heru maupun pak Marullah 
silakan saja,” ujar Ketua Fraksi 
PKS DPRD DKI Jakarta, 
Achmad Yani saat di hubungi, 
Senin (18/5).

Kendati demikian, Yani 
menyampaikan, siapapun 
orang yang bakal mengganti-
kan Anies nanti, merupakan 
sosok yang tepat, memiliki 
integritas yang tinggi, tidak 
pernah telibat kasus korupsi 
maupun tindakan pidana lain-
nya.

“Sosoknya ya harus cerdas, 
kompeten, memiliki leadership 
tinggi, tegas tanpa harus emo-
sional, merakyat dan mampu 
mewujudkan kemajuan, kes-
ejahteraan dan keadilan sosial 
bagi rakyat Jakarta,” kata Yani.

Anggota Komisi B DPRD 
DKI Jakarta ini juga ber-
harap baik Heru maupun 
Marullah dapat melanjutkan 
program-program Gubernur 
sebenarnya dan juga dapat 
berkolaborasi dengan DPRD 
DKI Jakarta.

“Siap melanjutkan pro-

g ram yaqng te lah di lak-
sanakan gubernur Anies, 
ser ta  s iap berkolaboras i 
dengan DPRD DKI jakarta 
maupun elemen lain  untuk 
membangun kota Jakarta 
yang maju dan bahagia warg-
anya,” pungkasnya.

Diketahui, masa jabatan 
Anies Baswedan sebagai Gu-
bernur dan Riza Patria sebagai 
Wakil Gubernur bakal purna 
pada pertengahan oktober 
2022 mendatang.

Diberitakan sebelumnya, 
nama Heru Budi Hartono dan 
Marullag Matali kian santer 
terdengar sebagai Pejabat se-
mentara (Pjs) DKI Jakarta 
menggantikan Anies Baswe-
dan pada Bulan Oktober 2022 
mendatang. 

Tak hanya itu PDIP pun 
turut menilai sosok Heru 
adalah sosok yang tepat meng-
gantikan Anies Basswedan un-
tuk memimpin Jakarta. yan

Heru dan Sekda Marullah Disebut
Jadi Calon Pjs Pengganti Anies

Tak Hanya Lapak Pemulung, Lahan 
di Pancoran Buntu II Juga Banyak Kafe

JAKARTA (IM) - Se-
buah lahan di Pancoran 
Buntu II, Jakarta Selatan 
yang kini bersengketa bu-
kan hanya dijadikan tempat 
tinggal semipermanen dan 
lapak pemulung, tetapi juga 
pernah dijadikan sebagai 
kafe.

Sebagai informasi, lahan 
di Pancoran Buntu II itu 
bersengketa antara warga 
dengan PT Pertamina yang 
mengeklaim kawasan. Hing-
ga kini, masih ada sejumlah 
warga yang tinggal di 23 
bangunan di lahan Pancoran 
Buntu II.

Salah satu eks warga 
Pancoran Buntu II, Cucu 
mengemukakan, sejumlah 
kafe yang pernah didirikan 
itu tak seperti rumah makan 
pada umumnya, tetapi nam-
pak banyak wanita di sana. 

“Di depan ada kafe dan-
gdut. Kafe itu banyak cewek 
nakal. Banyak yang datang 
dari mulai pemulung sam-
pai pengusaha, ibaratnya 
pengusaha pemulung,” kata 
Cucu saat dikonfi rmasi pada 
Senin (18/4).

Cucu menambahkan, 
lokasi Pancoran Buntu II 
saat itu bagaikan sarang 
penyamun dengan banyak 
kasus, salah satunya pernah 
ada penangkapan seorang 

yang diduga terkait penyalah-
gunaan narkoba.

“Benar-benar sarang pe-
nyamun. Sampai penangka-
pan narkoba juga banyak. 
Terakhir di kafe itu ada yang 
ribut karena habis minum 
ribut pukul-pukulan,” ucap 
Cucu.

Cucu tak menampik bah-
wa kafe di Pancoran Buntu 
II itu kerap dirazia oleh 
aparat gabungan, baik Polri 
dan TNI serta Satuan Polisi 
Pamong Praja (Satpol PP).

Namun, setelah razia, 
lokasi tersebut kembali di-
buka. “Habis dirazia, tutup. 
Abis itu buka lagi. Terus 
begitu. Tapi Pemulung yang 
hidupnya normal, sebena-
rnya juga ada,” ucap Cucu.

Sebelumnya diberitakan, 
Pemerintah Kota Jakarta 
Selatan (Pemkot Jaksel) tu-
run tangan menyelesaikan 
polemik sengketa lahan 
tersebut.

Pemkot Jaksel memper-
temukan warga Pancoran 
Buntu II dengan PT Per-
tamina, dan juga jaksa pen-
gacara negara pada 24 Maret 
2022 lalu.

“Kami melakukan so-
sialisasi terhadap tanah 
negara. Lengkap, ada pi-
hak Pertamina, Satpol PP 
Provinsi .  Kami undang 

sesuai dengan nama-nama 
23 (warga Pancoran Buntu 
II),” ujar Asisten Pemerin-
tahan Kota Jakarta Selatan, 
Mahludin.

Namun, hanya tiga orang 
yang hadir pada pertemuan 
itu. Saat itu, dua di antaranya 
kembali pulang, sedangkan 
satu warga memberikan surat 
penolakan.

Rencananya, sosialisasi 
dalam upaya menyelesaikan 
masalah sengketa tanah itu 
akan kembali diagendakan.

PT Pertamina menawar-
kan warga yang saat ini masih 
menduduki lahan tersebut 
untuk pindah ke rumah su-
sun (rusun).

“Kami tawarkan rusun 
(kepada warga). Kami su-
dah sangat memanusiakan 
mereka,” ujar Ketua Tim Re-
covery Aset PT Pertamina, 
Aditya Karma.

Pertamina juga memberi 
keleluasaan kepada warga 
yang masih tinggal di Pan-
coran Buntu II untuk dapat 
membongkar bangunannya 
sendiri.

Selain itu, Pertamina 
juga akan memberikan uang 
pindah kepada warga yang 
nominalnya disesuaikan 
dengan luas bangunan dan 
bidang lahan yang saat ini 
ditempati. yan

PENGUMUMAN
Untuk memenuhi ketentuan UU No. 40 tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas, 
dengan ini kami Direksi Perseroan yang akan disebut, mengumumkan bahwa 
berdasarkan Keputusan Pemegang Saham Tanpa Rapat PT PRISTINE 
AFTERMARKET INDONESIA, berkedudukan di Kota Administrasi Jakarta 
Utara, yang dimuat dalam akta tertanggal 13 April 2022 Nomor: 7, yang dibuat 
dihadapan HERDARDJO, S.H., Notaris di Kota Tangerang, telah diputuskan 
pengambilalihan saham yang mengakibatkan beralihnya pengendalian atas 
Perseroan oleh PT SPALLINDO ADILONG, berkedukan di Kota Administrasi 
Jakarta Utara.
Pihak-pihak yang berkepentingan terhadap pengambilalihan dan beralihnya 
pengendalian atas Perseroan tersebut, dapat menghubungi Direksi Perseroan 
paling lambat 14 hari setelah tanggal pengumuman ini.

Jakarta, 19 April 2022
DIREKSI

PT PRISTINE AFTERMARKET INDONESIA

PENGUMUMAN
PT HUAFEI NICKEL COBALT 
berkedudukan di Kota Jakarta 
Selatan (“Perseroan”), merujuk pada 
pengumuman sebelumnya tanggal 11 
Februari 2022, dengan ini mengumumkan 
bahwa pengambilalihan saham yang 
dilakukan langsung dari pemegang 
saham yang mengakibatkan perubahan 
kendali dalam Perseroan telah selesai 
dilaksanakan sesuai dengan ketentuan 
hukum dan peraturan yang berlaku.

Demikian Pengumuman ini disampaikan 
dalam rangka memenuhi ketentuan Pasal 
133 ayat (2) Undang-Undang No. 40 
Tahun 2007 tentang Perseroan Terbatas.


